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～ 年 頭 ご 挨 拶 ～ 

          札幌鉄工関連協同組合 

理事長 今 井 一 彦 

新年明けましておめでとうございます。 

 令和３年の新春を迎え、謹んでお慶び申し上

げます。 

 組合員の皆様には、平素から組合運営の各般

にわたり深いご理解と温かいご支援を賜り、心

から厚く感謝申し上げます。 

さて、昨年を振り返りますと、新型コロナウイ

ルス感染症の世界的大流行により、私たちの生

活は一変しました。急速に拡散したウイルス感

染のさらなる拡大防止のため、世界各地で都市

閉鎖（ロックダウン）を余儀なくされ、経済活動

に大幅な制限が課せられました。結果、4～6 月

期の実質ＧＤＰは 2008年 9月に発生した「リー

マンショック」以来の大幅な落ち込みを記録、戦

後最大の経済危機に直面しました。 

こうした中、新菅総理が掲げた政策の一つ観

光需要喚起策「Ｇｏ Ｔｏ トラベル」事業などの、

経済活動再開で徐々に景気は持ち直しつつある

ものの、全国各地で感染再拡大の兆候が見られ

るなど、景気動向は予断を許さない状況にあり

ます。 

本道においても、ウポポイ（民族共生象徴空間）

の開業、北海道日本ハムファイターズの新球場

建設開始など明るい話題もありましたが、新型

コロナウイルス感染症拡大により、インバウン

ド需用の減少や各種イベントの延期・中止など

厳しい状況が続きましたが、今年は 1 年遅れで

開催予定の東京オリンピック開催による効果な

ども期待できるところであります。 

しかし、中小企業にとっては、売上が伸び悩む

なかでの販売価格の下落は採算の悪化を招き、

長期的には企業業績に悪影響を与えかねません。

適正水準の価格転嫁への継続的な交渉と、価格

優位性のある付加価値の高い製品・サービスの

開発に向けた取り組みが求められています。 

こうした厳しい経営環境を乗り切るためには、

今こそ組合員一人ひとりの力を結集し、その協

同の力で様々な経営課題の解決に取り組んでい

くことが極めて重要であります。 

当組合といたしましても、組合員を取り巻く

こうした厳しい経営環境を踏まえ、北海道経済

産業局をはじめ北海道や札幌市、中小企業団体

中央会との連携を一層密にし、生産性の向上、事

業の再構築や経営改善などへの支援情報の収

集・提供とそのサポートに積極的に取り組む考

えでありますので、皆様の一層のご理解とご協

力をお願い申し上げます。 

むすびに、この新しい年が、皆様にとりまして

更なる飛躍の年になりますよう心からお祈り申

し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。 

 

（東邦交通㈱  代表取締役） 
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～ 2021 年 新年ご挨拶 ～         

 安全衛生協力会会長  

花 田 一 彦 

あけましておめでとうございます 

安全衛生協力会会員の皆様には、日頃より当

協力会の運営に際しまして、多大なるご支援、ご

協力をいただいておりますことに感謝申し上げ

ます。また、各企業におかれまして、日頃より安

全衛生活動を推進していただいておりますこと

に、敬意を表する次第でございます。おかげさま

で、昨年は、コロナ禍の中で縮小された活動では

ありましたが、計画しておりました安全衛生協

力会の事業も、滞りなく進めることができまし

た。重ねてお礼申し上げます。 

 

昨年は「2020 東京オリンピック・パラリンピ

ック」が開催され、一番の話題となると思ってお

りましたが、新型コロナウイルスの世界的な感

染拡大で、関連したニュースが報じられない日

はありませんでした。その年の世相を反映した

言葉を選ぶ、新語・流行語大賞は「３密」となり

ました。ノミネートされた 30 語のうち半数以上

は、新型コロナ関連の新語となっており、あらた

めてこれまで経験のしたことのない、今回のコ

ロナ禍の影響度の大きさがうかがえるものとな

りました。北海道も昨年 2 月末から長い期間、

新型コロナウイルス感染症の甚大な影響を受け、

経済もさることながら、皆様方も心身共に不安

定な状況が、続いているのではないかと思いま

す。また 12 月中旬には、日本列島に寒波が到来

し、大雪が降った影響で、首都圏と新潟県を結ぶ

関越道で、約 2,100 台が動けなくなる立ち往生

が発生する、雪による混乱も発生しました。一昼

夜以上車に缶詰め状態となった方も多かったよ

うで、燃料不足を心配する中、食料やガソリンを

分け合ったり、機転を利かしたトラックドライ

バーは、積み荷のお菓子を配ったり、ドライバー

同志助け合いが行われたようで、厳しい天候、環

境におかれている中、人の温かさを感じる出来

事でした。 

 

さて、今年 2021 年ですがコロナ禍がもたらす、

社会や経済への影響を考えると、この先どうな

っていくのか、最大の不安で一番の関心事でも

あり、延期された東京オリンピック・パラリンピ

ックの開催についても気になるところではあり

ますが、欧米諸国ではワクチンの接種が既に始

まっており、順調にいけば今年 3 月頃にも、日

本でも接種が始まるとの予測もあります。そう

遠くないアフターコロナに向けて、今できるこ

とを皆でしっかりやっていれば、きっとこの難

局も乗り越え、明るい未来が開けてくるのでは

ないかと思うところであります。 

 

最後になりますが、組合員、安全衛生協力会会

員企業の皆様の益々のご発展、ご健勝と、新型コ

ロナウイルス感染症の終息、そして今年一年皆

様にとりまして、安全で笑顔いっぱいの、よい年

になりますことをご祈念申し上げ、年頭の挨拶

といたします。 

 

（㈱花田鉄工所 代表取締役） 

  あとがき   

 組合員の皆様 明けましておめでとうご 

ざいます 

 本年もよろしくお願い申し上げます 

  札幌鉄工関連協同組合 事務局 
 

    専務理事  原田 富雄 

    事務パート 宮林 礼子 

 


